

CORRESPONDENCIA



Ensenada, Baja Calif.

Estimado Sr. Director:

Me permito distraer su atención para solicitarle muy atentamente nos incluyan en la lista de distribución gratuita de la revista *Elementos* o bien nos envíen factura pro-forma por la suscripción anual de la misma.

Sin más por el momento y agradeciendo su atención, me despido.

Atentamente.

Ma. Elena Jiménez F.
Bibliotecaria

Acayucan, Veracruz.

He recibido con agrado cada una de sus revistas, por lo que deseo seguir recibiéndola, para lo cual les envío giro como apoyo a su revista.

Sinceramente deseo felicitarlos por la labor que están realizando, aunque una revista como ésta considero que debería tener una mayor difusión, para que se vean los frutos de un trabajo tan digno a su cargo.

Ing. Samuel Martínez García

Yautepéc, Morelos

Felicitó a todas las personas que intervienen en la elaboración de la revista *Elementos* por su importante contribución para dar a conocer a la sociedad la ciencia, la cultura y los avances científicos y tecnológicos suscitados, en especial en nuestro país.

El esfuerzo conjunto de técnicos, especialistas e investigadores se ven plasmados en esta revista, que una vez más, muestra al intelecto y al buen lector de la ciencia y la cultura no sólo de nuestro país, sino también, de la comunidad mundial.

Por su distinguido esfuerzo. . . Felicidades a todos.

Alfredo Márquez S.

UNAM, México.

Por medio de la presente, me permito solicitarle tenga a bien girar las instrucciones respectivas para que nos siga llegando la revista *Elementos*, en calidad de donación, la que ha sido de mucha utilidad para brindar el servicio a nuestros usuarios, principalmente como material de consulta, aquí, en Biblioteca Central de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Asimismo, ruego tomar en consideración nuestra dirección, para que su publicación nos llegue con el menor retraso posible.

Marcela Ochoa Ruiz.
Depto. de Publicaciones
Periódicas.

Sr. Director:

La Agrupación Mexicana para el Estudio de la Hematología AC, felicita a la revista *Elementos* en su tercer aniversario de labor en la divulgación de la investigación científica, deseando que continúen con éxito su importante trabajo en beneficio de la comunidad universitaria de Puebla.

Atentamente

Dr. Antonio Marín López

Torreón, Coahuila.

Distinguidos universitarios: me es grato saludarlos y dirigirme a ustedes por medio de la presente, deseando un año 1988 lleno de

oportunidades y satisfacciones por la labor desarrollada.

Tengo la incertidumbre respecto a dos números de su revista que no he recibido. Debo aclarar que no es reclamación y que comprendo las dificultades de su labor, cuando es por iniciativa propia y no es considerada prioritaria en el juego político del país (política de Estado).

Me gustaría que trataran temas biomédicos como los tratados por Filiberto Malagón en su artículo "Consideraciones históricas sobre la malaria" (núm. 8, julio-septiembre de 1986).

En días pasados y en festejos propios de este tiempo, encontré en la biblioteca del anfitrión del festejo, la revista española *Mundo Científico*, que contenía una nota respecto a la lepra; en ella se menciona que el microorganismo cau-

sante de esta enfermedad es de incubación lenta y además posee en su contenido molecular una proteína que inutiliza al sistema inmunológico del afectado, por lo cual no ataca al citado gérmen.

Además, me di cuenta de que *Elementos* cuenta con secciones semejantes a la citada revista española y que le falta una sección de libros que se reseñen a grandes rasgos. No sugiero que copien el contenido de la revista española, pero propongo que se hable de los libros que el personal académico de la UAP realiza. Estoy consciente de que dicha revista extranjera es muy buena en su contenido y que es muy costoso adquirirla (mi amigo me dice que cuesta 40 dólares): ¿se imaginan? ahorrar para adquirirla sería una eternidad. . . además del constante movimiento de esa moneda.

Pero no me desilusionó lo nacional, especialmente *Elementos*: me agrada e interesa por la forma en que trata los temas (histórico-bibliográfico) de manera comprensible, para conocer cómo surgieron y se desarrollaron los grandes descubrimientos científicos.

Por último, esperando no abusar de su atención, me gustaría que *Elementos* forme una sección de Ecología popular, que nos dé nociones y bases para reconocer contaminantes y sustancias tóxicas en la lluvia y en el aire de nuestro medio, entre otras cosas.

Saludos y muchas gracias.

Marcial Ramírez Robles
Av. Gustavo A. Madero núm. 392,
Colonia 1o. de Mayo. C.P. 27370,
Torreón, Coahuila, México.